

Wegen der derzeitigen Corona-Lage bitte ich um Beachtung der folgenden Hinweise:

Die Sitzung wird im großen Saal des Bürgerzentrums stattfinden – unter Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln. Wegen der Eingangskontrolle im Rathaus bitte ich um Mitteilung, wenn Sie sich ggfs. vertreten lassen. Ich bitte um Beachtung, dass der Zugang zum Rathaus zu dieser Sitzung ausschließlich über die neben dem Haupteingang liegende Personaltür möglich ist. Hier erfolgt eine Zugangskontrolle. Für alle Besucher des Bürgerzentrums besteht Maskenpflicht.

Für alle Besucher des Bürgerzentrums besteht Maskenpflicht. Das Tragen einer medizinischen Maske wird empfohlen, mindestens muss eine Alltagsmaske getragen werden. Die Maskenpflicht besteht auch während der Gremiensitzungen.

Die Maske kann nur dann vorübergehend abgelegt werden, wenn dies bei Redebeiträgen unter Beachtung des Mindestabstands zu anderen Personen und zur Einnahme von Getränken erforderlich ist.